

JUNJI se prepara para dar inicio al año parvulario 2025



ATENCIÓN

EASY RIDER

"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor.

"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL

SOLICITE SU PEDIDO







Orella 1096 // Fono: 2412045 - 95430153

E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL

ISO 9001 CALIDAD 2000

Con una exhaustiva inspección al material que se ha despachado a las bodegas regionales y visitas técnicas a las distintas unidades educativas del país, se ha dispuesto todo lo necesario para el ingreso de niñas y niños al aula este 2025.

El inicio de actividades está fijado para los días 5 (párvulos nuevos) y 7 (párvulos antiguos) de marzo, por lo que diversos departamentos de la institución han trabajado de manera articulada para disponer de todo lo que necesite el jardín infantil.

En esa línea, se fortaleció la comunicación directa con los equipos educativos para conocer sus requerimientos y se implementó una nueva norma técnica con un catálogo de 95 productos, lo que

permitió estandarizar los materiales a nivel nacional promoviendo la eficiencia y equidad entre las regiones.

También, se concretó la adquisición centralizada de implementos, insumos y material pedagógico fundamental para la práctica diaria en el aula.

La vicepresidenta ejecutiva de JUNJI, Daniela Triviño Millar, señala que este plan de acción responde a que "la Educación Parvularia pública requiere que nos preparemos de la mejor forma para este nuevo ciclo. Desde el nivel, y en un trabajo mancomunado con la Subsecretaría de Educación Parvularia, entendemos que es fundamental que los procesos de aprendizaje se desarrollen en espacios idóneos,

preparados y seguros. Este es un trabajo articulado en la antesala del nuevo año parvulario, pero que fortalecemos a lo largo de todo el ciclo educativo".

Por su parte el director (s) de la JUNJI Tarapacá, Patricio Cooper, explicó que todos los equipos de las subdirecciones están trabajando para que el inicio del año parvulario 2025 sea exitoso. "Para ello se han realizado diversas visitas a terreno como a los centros de logística para ver los materiales, y a los jardines infantiles para ver en qué condiciones están los establecimientos, a los cuales se le han desarrollado mejoras, reparaciones y mantenimientos de acuerdo a sus necesidades, todo para que este comienzo de ciclo sea óptimo", aseguró.